

町の行政サイズは



小林光議員

問

他の市町村と比べ比率の大きい、または小さい歳入・歳出項目を示して欲しい。

問：小林光議員

合併することにより、交付税の減少による別の税負担が増えるのでは。町の行政サイズは今も大きいと思うがどうか。

答：矢嶋民雄町長

本年度当初予算の地方交付税は、16億円と見込み、歳入総額の22・3%、町税に次ぐ大きな割合を占めている。

規模・政策的要因によって、一概に比較することは難しい。

他の市町村との比較となれば、人口・財政

繰入金、小さな項目が地方債である。

歳出における大きな項目は、繰出金、小さな項目は、扶助費である。

問：エンジェル千代子議員

市町村合併の住民説明会を、37集落で行う前の9月中旬に実施する予定はあるか。

答：矢嶋民雄町長

町民の希望があれば組織を挙げて説明会を行う。町民は不安を抱えており、規模単位の懇談会での情報提供が一番有効と考える。



広大な富士見高原

合併問題に対する「負の資産」の開示は



エンジェル千代子 議員

それらの反響を確認しながら前に進みたい。

問

任意合併協で、他の市町村の第三セクターなどの経営状況が、なぜ話題に挙がらないのか。

答：町長

任意合併協で詰める項目のランクで、自治体の借金（負の部分）は後方にある。

なぜか私も疑問。合併の住民投票で各自治体がどれほど負の資産を持つているかは大きな判断材料。

5月28日の任意合併協で

土地公社や開発公社などの負の資産を明確にすべきだと要望した。事務局から7月に公表されることになつ



合併問題の勉強会

問

情報公開条例に「電磁的方法の交付」を盛り込むべきでは。

答：町長

県との協議で、情報改ざんの対策を立てるべきだとわれ、時期尚早と考える。